



Mücke, 15.03.2023

Az.: I/470-00

Fachbereich I - Kindertagesbetreuung

Beantwortung zur Anfrage – V/1623

der Fraktion Freie Wähler Mücke vom 07.03.2023

Verschiedene Themen zu Kindergärten

1.) Notbetreuung in den gemeindlichen Kindergärten:

- a) Es gibt keinen kindergartenübergreifenden Prozess. Jede Einrichtung hat einen Notfallplan erstellt, in dem genau geregelt ist, wann welche Schritte (z. B. Notbetreuung oder verkürzte Öffnungszeiten) notwendig werden.
- b) Ja, Kinder von berufstätigen Eltern sowie Kinder, für die aktuell Integrationsmaßnahmen laufen, werden im Falle einer Notbetreuung bevorzugt berücksichtigt (siehe auch unsere entsprechende kommunale Satzung).
- c) Während einer Notbetreuung kann ausschließlich die Aufsicht gewährleistet werden, Vorschularbeit kann dementsprechend nicht stattfinden.

2.) Nachfolgeprogramm für Little Bird:

- a) Geplant ist aktuell, eine intensive Nachschulung aller Beteiligten für Little Bird anzubieten. Auch wird die Kooperation mit der Finanzabteilung durch den Anbieter verbessert. Sollte bis Ende April sich die Anwendung des Systems/Programms nicht verbessert haben, werden wir einen anderen Anbieter wählen
- b) Das Nachfolgeprogramm für Little Bird soll webKita sein, sollten gem. a) keine Verbesserungen eintreten.
- c) Kann derzeit nicht beantwortet werden, da wir zunächst auf den besseren Prozess von Little Bird hinarbeiten.

3.) Krankheitsstände in den Kindergärten:

- | | |
|---------------|--------|
| a) Atzenhain: | 0,0 % |
| Groß-Eichen: | 7,7 % |
| Merlau: | 0,0 % |
| Nieder-Ohmen: | 23,0 % |



Ruppertenrod: 12,5 %

Sellnrod: 25,0 %

Diese Zahlen beziehen sich ausschließlich auf den Krankheitsstand, Mutterschutz und Elternzeit wurden hier nicht miteinbezogen.

- b) Die Mitarbeiter/innen wurden über verschiedene Hygienemaßnahmen, gemäß Gefährdungsbeurteilung „Corona-Virus“ unserer aktuellen Sammlung von Gefährdungsanalyse informiert. Alle Gruppenräume wurden mit speziellen Luftfiltern, CO-2 Ampeln und erweiterten Hygieneartikeln ausgestattet.
- c) Aktuell kann auf keinen Springerpool zurückgegriffen werden. Es gibt nur eine Erzieherin im Ruhestand, die auf Abruf zur Verfügung steht. Die Ausschreibungen für „pädagogische Zusatzkräfte“ blieb ohne Bewerbungen erfolglos.

i.A.

Stark